

Jahresbericht 2024 Senioren

Es ist Ende September und wir haben noch einiges vor bis Ende 2024. Wiederum dürfen wir auf eine unfallfreie Saison zurückblicken. Dieses Jahr hatten wir bis jetzt eine Absage wegen der verspäteten Lichtblumen im Wallis und eine wegen schlechtem Wetter. Man kann auch eine Tour durchführen, wenn schlechtes Regenwetter angesagt ist und das auch eintrifft, wie im Flachsee mit Führung. Im 2025 wird sie als Zwischenwanderung ins Auge gefasst, natürlich nur bei schönem Wetter. Die Lichtblumenwanderung ist 2025 nochmals im Programm. Die Wanderwoche in Niederrickenbach mit Fritz Schmutz und Erika Anliker mit insgesamt 19 Teilnehmenden ist Geschichte mit vielen positiven Erlebnissen.

Im laufenden Jahr hatten wir eine durchschnittliche Beteiligung an den Wanderungen von rund 16 Teilnehmenden bis Ende September (letztes Jahr 18). Wir sind sehr zufrieden mit der durchwegs sehr guten Beteiligung; bei längeren Touren können weniger mitkommen, dafür bei den kürzeren umso mehr und das ist gut so. Die monatlichen Höcks fanden mit durchschnittlich 20.7 (letztes Jahr 19) Personen immer grosses Interesse.

Bis Ende 2024 sind noch fünf Wanderungen (inkl. verschobene Röti) und die Schlusstour im Programm.

Dieses Jahr konnten wir wiederum von vier jüngeren Tourenleiter/innen, die sich mit gäbigen Seniorentouren beliebt gemacht haben, profitieren. Allen unseren engagierten, fähigen und umsichtigen Tourenleiter/innen dürfen wir einmal mehr für ihre Arbeit und ihren Einsatz ganz herzlich danken!

Im Hintergrund hat sich Heinz um die Tourenausschreibungen und um die Kasse gekümmert, herzlichen Dank. Unermüdlich hat Hansueli den Jubilaren weiterhin gekonnt und mit Freude gratuliert, merci!

Das Jahresprogramm 2025 haben unsere TL's an einem TL-Höck erstellt und es ist bereits auf der Homepage anzusehen. An der Schlusstour wird das Blatt mit den Seniorentouren und den Namen und Tel.Nr. der bei uns aktiven Senioren verteilt.

Dieses ist mein letzter Senioren-Jahresbericht. Die Leitung der Senioren von Heinz und mir und das Gratulieren bei Geburtstagen von Hansueli geht im 2025 in neue jüngere Hände über. Wir sind dankbar für das Vertrauen, das uns entgegengebracht wurde und wird bis Ende Jahr, und wünschen unseren Nachfolger/innen eine schöne, unfallfreie, interessante und lustige Zeit mit den Senioren.

Allen eine schöne Adventszeit und schöne Festtage!

Georg Mutter